



学校だより

椎の木の郷

「本気の結晶」

残暑厳しい体育祭から始まった2学期。3年生のリードに下級生が必死に応えたあの熱狂は今でも記憶に新しいです。音楽祭では一生懸命な姿に、講師の先生から「他校の生徒に見せてやりたい」との言葉をいたたくほど心が一つになりました。職場体験を経て逞しくなった顔つきも、夢の懸け橋で見せた眼の輝きも、皆さんが本気で取り組んだからこそ得られた「成長の結晶」です。その姿に「中学生はこれほど成長するものか」と胸が熱くなりました。

予測困難なニュースが日々飛び込む時代だからこそ、2学期に培った本気の力が確かな羅針盤になります。3学期は次への大切な助走期間。この結晶を自信に変え、力強く踏み出していく皆さんの姿を期待しています。

印西市立本塙中学校

住 所：印西市笠神250

電 話：97-0009

発行日：令和7年12月19日No.9

【学校教育目標】

『豊かな心を持ち、一人ひとりの生徒が光りかがやく学校』

☆経営の基本方針

- (1) 「自ら学び、思考し、表現する力」の育成
- (2) 自分も他人も大切にできる生徒の育成
- (3) 健康・安全に気をつけ、規則正しい生活のできる生徒の育成
- (4) 地域とともに歩む学校づくりを進める

☆伝 統

「挨拶で心を開き、歌声で心を繋ぎ、清掃で心を磨く」

○将来を見据えて～2年：職場体験 1年：職業人講話～

本塙中学校では、キャリア教育の一環として、2年生は職場体験学習「印西市生き活き体験学習」、1年生は職業人講話「夢の懸け橋」をそれぞれ実施しました。2年生は、11月20日(木)21日(金)の両日、14カ所の事業所の協力により職場体験を行いました。たくさんの経験を通して、働くことの意義やたいへんさ等を実際に感じ、学ぶことができました。



1年生は、12月2日（火）に、印西市役所クリーン推進課及び印西警察署本塁駐在所から講師としてお招きし、その職業に就くための努力やきっかけ、仕事の内容について講話いただきました。



どの学年も、自分の将来について一生懸命考えることができました。特に、2年生は来年に3年生になります。自分の進路を自己決定していく時期になります。たくさんの人への支えがあって、今があることに感謝しながら、歩みを進めていってほしいです。

○新体制の生徒会本格的スタート！生徒集会

12月11日（木）に生徒集会が行われました。生活改善委員会、保健衛生委員会、歌声放送委員会の発表から始まり、その後、全校でレク大会を行いました。新体制になって初めての大きな生徒会主催行事です。慣れないながらも、2年生を中心に準備してきたことを披露することができました。生徒の人数は少ないですが、どの学校にも負けない取り組みができたので、生徒たちも自信がついてきました。

【生活改善委員会】

【保健衛生委員会】

【歌声放送委員会】

【生徒会長から】



○12月27日～1月5日まで学校への
電話は繋がらませんので、ご了承ください。
※1月5日については、市教育委員会
学務課で対応いたします。
学務課直通：33-4704



○1月の予定

- 7日（水）始業式、避難訓練 身体測定
安全の日
PTA登校指導～8日（2年保護者担当）
8日（木）給食開始、専門委員会
9日（金）安全の日
12日（月）成人の日
15日（木）全校評議会

- 16日（金）新入生保護者説明会・体験入学
19日（月）いじめアンケート
22日（木）職員会議 ※一斉下校
26日（月）集金日（口座引き落とし）
27日（火）～29日（木）教育相談

ホームページでは、日々の生徒の
頑張りも見られます！！
<https://motono-jh.inzai.ed.jp/>



良い年を
お迎え下さい